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E l futuro de las más de 3 
mil familias que habitan la 
denominada  megatoma 
de San Antonio es un pro-

blema que hace varios meses tiene 
de cabeza a los funcionarios y a las 
autoridades del Ministerio de Vi-
vienda y Urbanismo (Minvu). 
Más aún luego que se postergara 
en algunas semanas el desalojo de 
este espacio ubicado en el límite 
entre las comunas de San Antonio y 
Cartagena, fijado ahora para el 31 
de enero de 2025, en orden a dar 
cumplimiento al fallo de la Corte 
Suprema.
En ese sentido, el recién asumido 
alcalde Omar Vera viajó hasta San-
tiago para sostener una reunión de 
trabajo con el ministro de Vivienda 
y Urbanismo, Carlos Montes, cita a 
la cual también llegó la diputada y 
presidenta de la Cámara, Karol Ca-
riola.
En ese sentido, el jefe comunal ex-
presó que el objetivo de la cita fue 
"abordar la preocupación que im-
plica el eventual desalojo ad por-
tas, en un plazo de 60 días. Es un 
tema preocupante porque implica 
una situación social compleja".
"Escuchamos en voz del ministro 
los avances de las conversaciones 

con los propietarios y el camino 
del cooperativismo, que sería un 
camino de solución. Hemos que-
dado muy claros con los procesos 
que se están desarrollando y le 
hemos manifestado al señor mi-
nistro la disposición del Municipio 
de San Antonio de ir colaborando 
en esta materia, de tal manera que 
se encuentre la mejor solución para 
evitar un conflicto social ad portas", 
añadió el Alcalde de esta comuna 
porteña.
Cabe hacer presente que a la cita 
también concurrieron dirigentes de 
la megatoma de San Antonio, quie-
nes  le manifestaron al secretario 
de Estado sus  inquietudes, pre-
ocupaciones e incertidumbres, 
además de preguntar el estado de 
avance de las negociaciones que la 
Secretaría de Estado sostiene con 
los dueños del predio.
"Se les explicó que estamos tra-
tando de abrir un camino para 
llegar a un acuerdo con los due-
ños, pero primero hay que abrir el 

camino para que se abran a con-
versar. Eso es lo que está tratando 
de hacer el Ministerio, entendiendo 
que en esas conversaciones tam-
bién tiene que participar el Alcalde 
y la comunidad", dijo Montes. 
De igual forma, planteó que "el pro-

blema tiene que ver con quién va 
a representar a la comunidad y 
tienen que ponerse de acuerdo. 
En eso estamos".
Finalmente, el titular del Minvu in-
dicó que "nosotros creemos que 
vamos a avanzar.  Estamos con 
hartas expectativas que se va a 
lograr un camino para resolver 
el problema y que se pueda cons-
truir una vida buena y para toda 
la familia".

Alcalde apunta al "cooperativismo" 
como el "camino de solución" para 
evitar desalojo de habitantes de 
megatoma de San Antonio

El jefe comunal Omar Vera le indicó al ministro de Vivienda 
que ponía el Municipio a disposición para buscar una solución 
y evitar así "un conflicto social ad portas".
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